



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valencia creció un 9,6% en el tráfico de pasajeros de mayo

- En total se registraron 446.423 viajeros durante el pasado mes
- Los cinco primeros meses del año pasaron por el aeropuerto 1.799.940 pasajeros, un 8,6% más que el mismo periodo de 2014

12 de junio de 2015

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 446.423 pasajeros durante el mes de mayo, lo que implica un incremento del 9,6% respecto al mismo mes del año 2014.

El tráfico nacional creció un 15,4% durante el mes de mayo en el que se contabilizaron 128.996 viajeros. Asimismo el tráfico internacional sigue al alza en el aeropuerto valenciano y durante el pasado mes alcanzó los 316.836 viajeros, un 7,4% más que el mismo periodo de 2014.

Entrando a detallar las principales procedencias de los pasajeros internacionales registrados en mayo de 2015, los más numerosos fueron los procedentes de Italia que sumaron 70.093 viajeros; seguidos de los procedentes de Francia, con 48.872 viajeros; los de Reino Unido, con 42.925 viajeros; los de Alemania, con 40.739 viajeros; los de Holanda, con 26.111 viajeros y los procedentes de Bélgica, con 22.533.

En cuanto a los vuelos realizados, durante el mes de mayo se gestionaron 5.330 operaciones, lo que supone un aumento del 4,9% respecto al mismo periodo del año anterior.

Del global de vuelos realizados, 4.395 fueron de tipo comercial, un 6,8% más que en mayo de 2014. A su vez, de estos vuelos comerciales, 1.907

tuvieron carácter nacional, lo que supone un incremento del 7,2% y 2.488 fueron de carácter internacional, lo que implica un aumento del 6,5%.

Respecto a los datos acumulados, desde enero hasta mayo el Aeropuerto de Valencia registró un total de 1.799.940 pasajeros, un 8,6% más que en los mismos meses de 2014 y gestionó 22.661 vuelos, un 4% más que en el mismo periodo del año anterior.

En el apartado de carga, durante el mes de mayo se transportaron a través del Aeropuerto de Valencia 1.120 toneladas de mercancías, un 16,3% más que el mismo mes de 2014. Y en este mismo apartado, de enero a mayo de 2015 se gestionaron 5.328 toneladas de mercancías, un 10,2% más que en el mismo periodo del pasado año.